

1. Woman Business Lounge auf Sylt

Am 5. Juli feierte die Woman Business Lounge eine richtige Premiere: Nach zwölf erfolgreichen Events in Hamburg fand das Event für Geschäftsfrauen erstmals auf Sylt statt. Das Thema für die Woman Business Lounge in der Strandoase Sylt lautete „Sei im Einklang mit Deinem Körper und Deiner Psyche! Nimm’ Dir Zeit für Dich!“ Auch diesmal wurde nicht am Programm gespart: Lillet versorgte die Gäste mit Getränken, Bellari/SkinCeuticals verwöhnte die Damen mit einem Rundum-Wohlfühlprogramm, der Wintergarten wurde zu einer Ausstellung für Mode und Accessoires, Christine Schmid führte ein Atemcoaching durch und Dorothee Röhrig, Autorin und ehemalige Chefredakteurin des Emotion Verlages, berichtete von ihrer Karriere und ihrem eigenen Buch. Zum Schluss wurden – wie immer – wunderschöne Preise an glückliche Gewinnerinnen verlost.

1ST WOMAN BUSINESS LOUNGE ON SYLT. On 5 July, the Woman Business Lounge celebrated a proper premiere: following twelve successful events in Hamburg, the event for businesswomen took place on Sylt for the first time. The theme of the Woman Business Lounge in the beach oasis of Sylt was “Be at one with your body and psyche! Take time for yourself!”. As usual, nothing was spared when it came to the programme: Lillet provided the guests with drinks, Bellair/Skin Ceuticals spoilt the women with a feel-good programme, the Wintergarten was turned into an exhibition for fashion and accessories, Christine Schmid led a breathing coaching session and Dorothee Röhrig, author and former chief editor of Emotion Verlag, talked about her career and her book. To finish, some wonderful prizes were once again handed out to some lucky winners.

Contact: www.woman-business-lounge.de



- 01 | Carin Sackermann (Verlagsgruppe Random House GmbH) und Dorothee Röhrig (Autorin)
- 02 | Claudia Zeuzem, Nadine Geigle (Gastgeberin), Christina Helms (Die Designer Zwillinge von ihrem Modelabel Meier.Meier)
- 03 | Yvonne Bhatia (Inhaberin vom Textilunternehmen Malvin)
- 04 | Dana Oppermann und Elif Amini (Inhaberin von Charibag)
- 05 | Snežana Tadi mit dem THULE Business Koffer
- 06 | Jeannine Platz (Die Künstlerin malte in einer Live-performance das Panorama der Strandoase)
- 07 | Giovanna D’Addona (Bellari), Nadine Geigle, Bärbel Ribbeck und Anna Mucha (Skin Ceuticals)
- 08 | Constanze und Friederike Quast (Designer-Schwester-Taschendesign by Friederike Quast)
- 09 | Alice Hecht und Victoria Bages (Rigby & Peller Team)
- 10 | Siegi Heidlmayr und Inhaber Udo Sonnleitner

